

La 13ª Conferencia Internacional de la Frambuesa se celebró grandiosamente en Cangzhou, China

Hora: 2024-05-28 Popularidad: 48.000+

Este artículo tiene alrededor de **1517** palabras. Se tarda unos **4** minutos en leer el texto completo.



El 26 de mayo, se celebró en el Golden Lion International Hotel en Cangzhou, Hebei, la 13ª Conferencia Internacional de la Frambuesa , organizada conjuntamente por la Oficina de Representación de China de la Organización Internacional de la Frambuesa , Hebei Zhongke Boyu Agriculture Development Co., Ltd. y otras unidades. 25 al 27 de mayo. Se llevó a cabo una gran ceremonia de inauguración. Al evento asistieron unas 300 personas, entre ellas Zhang Ping, secretario de la Asociación de Servicios de Desarrollo de Productos Agrícolas de Calidad de China , Antonio, presidente de la Organización Internacional de la Frambuesa, Li Jiahu, representante principal de China, presidente de IRO China, más de 20 invitados extranjeros de 15 países y regiones, y representantes nacionales de frambuesa . La conferencia fue organizada por el Sr. Lu Qingguang, presidente del comité organizador de la 13ª Conferencia Internacional de la Frambuesa.



Lu Qingguang, presidente del comité organizador de la 13.ª Conferencia Internacional de la Frambuesa

La conferencia leyó primero la declaración de esta conferencia del presidente Lu Qingguang. La declaración enfatizó: ¡La Organización Internacional de la Frambuesa se unirá a los miembros de la organización para trabajar duro por un futuro glorioso para la industria de la frambuesa para lograr la sostenibilidad! desarrollo de la industria de la frambuesa y promover la salud y la felicidad de la humanidad, promover el progreso social y la prosperidad, y aportar todas nuestras fuerzas.

Con el tema "Desarrollo de la industria de la frambuesa para promover la revitalización rural ", esta conferencia tomó la iniciativa al proponer la sabiduría y las soluciones chinas, atrayendo a expertos, académicos, representantes empresariales y entusiastas de la industria mundial de la frambuesa para reunirse para discutir el futuro de La industria de la frambuesa. Tendencias de desarrollo y perspectivas de futuro. En la conferencia, los expertos señalaron que el complejo proyecto será la clave para aumentar el valor de la producción de frambuesa. Al integrar vínculos diversificados como la plantación, la cría, el turismo cultural, la recolección y la experiencia, la creación de una cadena industrial completa de la frambuesa no sólo aumentará el valor agregado de las frambuesas, sino



民族要复兴 乡村必振兴
también brindará a los consumidores productos y experiencias más ricos y diversos.



Zhang Ping, secretario y vicepresidente de la sección del partido de la Asociación de Servicios de Desarrollo de Productos Agrícolas de Calidad de China

En los últimos años, con la mejora de la calidad de vida y los cambios en los conceptos de consumo, la industria de la frambuesa ha iniciado una época dorada. Esto no es sólo un gran elogio a la calidad de las frambuesas, sino también un profundo reconocimiento a su potencial industrial. Al mismo tiempo, mi país también ha logrado avances significativos en el procesamiento profundo de las frambuesas, con una diversificación de productos y tendencias de marca evidentes, sentando una base sólida para el desarrollo sostenible de la industria de la frambuesa.

De cara al futuro, continuaremos aprovechando al máximo las ventajas y el papel de la asociación, con el desarrollo de la agricultura de marcas como núcleo y el cultivo de marcas de productos agrícolas seguros y de alta calidad como foco. Nos comunicaremos y colaboraremos activamente con los departamentos gubernamentales para esforzarnos por obtener más



frambuesa. Profundizaremos los intercambios y la cooperación con instituciones de investigación científica y universidades para promover la innovación científica y tecnológica y la transformación de los logros en la frambuesa; industria también fortaleceremos la cooperación de acoplamiento con la industria internacional de la frambuesa, introduciremos tecnología avanzada y experiencia en gestión y mejoraremos la competitividad internacional de la industria de la frambuesa de nuestro país.

Vayamos de la mano y tomemos la 13ª Conferencia Internacional de la Frambuesa como un nuevo punto de partida para escribir juntos un nuevo capítulo en el desarrollo de la industria de la frambuesa. ¡Creemos firmemente que con los esfuerzos conjuntos de todos, la industria de la frambuesa marcará el comienzo de un mañana más brillante!



Liu Danyi, Director del Departamento de Intercambio Académico de la Sociedad China de Control del Desierto e Industria de la Arena

La frambuesa no es sólo un pequeño arbusto económico, sino que también desempeña una función resistente al viento y fijador de arena. La prevención y el control de la desertificación de China se han embarcado en un camino de prevención y control de la desertificación con características chinas, proporcionando una "receta china" para la protección y utilización científica de los desiertos y la erradicación de la



民族要复兴 乡村必振兴

de la tierra; ha proporcionado un "modelo chino" para lograrlo; el "objetivo mundial" de degradación cero de la tierra, aportando la "sabiduría china" a la promoción del desarrollo sostenible de la humanidad.



Antonio, presidente de la Organización Internacional de la Frambuesa

El presidente Antonio dijo que la 13ª Conferencia Internacional de la Frambuesa promovió los intercambios y la cooperación internacionales, y los principales representantes de la frambuesa de varios países discutieron las tendencias de desarrollo de la industria y las oportunidades de cooperación. Esto ayudará a promover el desarrollo internacional de la industria de la frambuesa y mejorar la competitividad de la industria de la frambuesa de nuestro país en el mercado internacional.





Frambuesa

El presidente Li Jiahui dijo que el complejo proyecto puede integrar recursos para crear una plataforma multifuncional que integre la plantación, el procesamiento, la investigación y el desarrollo, la exhibición y las ventas de frambuesas. Esto puede optimizar los procesos industriales y mejorar la eficiencia y eficacia generales. En términos de plantación, el complejo proyecto puede introducir tecnología de plantación avanzada y modelos de gestión para mejorar el rendimiento y la calidad de las frambuesas y garantizar un suministro estable de materias primas de alta calidad. Además, a través de los eslabones de procesamiento del complejo, desarrollaremos productos procesados diversificados de frambuesa, como mermeladas de frambuesa, frutos secos, bebidas, productos sanitarios, etc., para ampliar la cadena industrial y aumentar el valor agregado. También puede utilizar sus propias instalaciones y canales comerciales para exhibir, vender y promover productos de frambuesa, ampliar la influencia en el mercado y aumentar la visibilidad y las ventas de los productos de frambuesa. Además, el complejo proyecto puede integrar turismo, ocio y otros elementos para crear un parque temático de frambuesas, un jardín de recolección, etc., atrayendo a turistas para que vengan y experimenten, promover la integración de industrias primarias, secundarias y terciarias, y expandir el desarrollo. espacio de la industria de la frambuesa. Finalmente, el complejo proyecto puede reunir talentos, fondos, tecnología y otros elementos para brindar un fuerte apoyo al desarrollo innovador de la industria de la frambuesa y promover la mejora y el progreso continuos de la industria de la frambuesa.



Jin Yong, director general de Hebei Zhongke Boyu Agriculture Development Co., Ltd.

2 páginas en total:

[Pagina anterior](#)

[1](#)

[2](#)

[Siguiente página](#)

Editor a cargo: Guan Xuanxuan

Fuente: Red de Revitalización Rural

Aviso de copyright:

La página web original se ha incluido en New Countryside Transcoding y los derechos de autor pertenecen a la fuente del artículo: Rural Revitalization Network. El propósito de la reimpresión es transmitir más información, pero eso no significa que este sitio web esté de acuerdo con sus puntos de vista y sea responsable de su autenticidad.

Si tiene alguna pregunta sobre los derechos de autor o el contenido de este manuscrito, comuníquese con New Nurture Network dentro de los 30 días. Este sitio web le responderá rápidamente y se encargará de ello.

No representamos ni garantizamos la exactitud o confiabilidad de ningún contenido, información o publicidad contenida en, vinculada, descargada u obtenida de otro modo de este sitio web. El uso de este sitio web es bajo el propio riesgo del usuario.

New Countryside Network no se hace responsable de las interrupciones del servicio por causas técnicas e imprevistas, ni de las pérdidas causadas por operaciones ilegales de los usuarios.





Descarga el nuevo cliente rural y mira más

últimos artículos



Es hora de la gestión de ciencia y tecnología de verano del Grupo Beidahuang

(53097) personas como 2024-06-05

新农村

推动农村信息化
助力乡村振兴

La tecnología digital potencia la agricultura verde en la nueva área de Xiongan

(62030) personas como 2024-06-04

新农村

推动农村信息化
助力乡村振兴

La aldea de Yannan, distrito de Meilan, Haikou explora el desarrollo de la industria de cría de langosta

(74637) personas como 2024-06-03

新农村

推动农村信息化
助力乡村振兴

La 13ª Conferencia Internacional de la Frambuesa se celebró grandiosamente en Cangzhou, China

(48114) a la gente le gusta 2024-05-28

新农村

推动农村信息化
助力乡村振兴

Chongqing Xiushan: El desarrollo de la industria del té potenciada por la tecnología se está acelerando

(99328) personas como 2024-05-23

sólo mirando alrededor



Big data se convierte en un "acelerador" de la revitalización rural

(401800) personas les gusta 2023-11-13



Pueblo antiguo de Pi Nai en el condado de Ceheng: unidos para construir una hermosa patria

(395891) personas como 2023-12-07



Anhui: El empoderamiento industrial estimula la actividad financiera

(387979) personas como 2024-01-05



[Enriquecer a la gente y prosperar la aldea] Jialing, Nanchong: Las industrias rurales prosperan "doradas"

(386483) personas como 2024-01-15





Recomendado en esta categoría



Arco iris sobre el lago



Implementar política rural



¡Último lanzamiento...



Sección de agricultura



Clasificación en esta categoría

- 1 Big data se convierte en un "acelerador" de la revitalización rural
- 2 Pueblo antiguo de Pi Nai en el condado de Ceheng: unidos para construir ...
- 3 Anhui: El empoderamiento industrial estimula la actividad financiera
- 4 [Enriquecer a la gente y prosperar la aldea] Jialing, Nanchong: Las industri...
- 5 Bozhou, Anhui: Ocupada recolección de crisantemos dorados de otoño
- 6 ¡Bajo el gran "número", trabaja duro en la "nube"! Números del nuevo dist...
- 7 Mi país ha elaborado con éxito un "mapa digital" del mejoramiento del ...
- 8 Anhui Mingguang: La tecnología ayuda a la agricultura, la cultura y el turis...
- 9 La agricultura está dotada de un "cerebro inteligente" y Yang Ling muestra...
- 10 La Universidad Agrícola de Hunan busca un desarrollo de alta calidad

Etiquetas Populares

- Primero
- alquiler
- Ciudad
- Función
- línea dedicada
- invertir
- Beijing
- día
- empresa
- Cultivo profundo
- público
- Innovación
- toneladas excedentes
- hacer
- extinción de incendios
- 1
- plátano
- describir
- Mejorar
- Urbano
- Diario del Pueblo en línea
- Plan de protección
- heredado
- Especies
- primer día
- agricultura
- sitio web
- El primero
- recuperación
- desarrollar
- afueras
- Handán
- Año
- abordar problemas clave
- lugar
- fabricar
- Suprema Corte
- rural
- Fuertemente recomendado
- ciruela pasa





民族要复兴 乡村必振兴

[Volver a la página de inicio](#) | Marca Sannong

Copyright Nueva Red Rural Todos los derechos reservados

